



# Chihuahua: a proceso, ex gobernador César Duarte

BLANCA ELIZABETH CARMONA  
CHIHUAHUA

César Duarte Jáquez, ex gobernador de Chihuahua, fue vinculado a proceso por los delitos de peculado y asociación delictuosa, aunque sigue vigente la medida cautelar de prisión preventiva.

Después de escuchar la resolución judicial, Duarte hizo uso del micrófono para expresar que el ex mandatario panista Javier Corral construyó una mentira para encarcelarlo, presionó a los testigos y los obligó a declarar en su contra.

“Corral, de lengua, me señaló como propietario de una inmensa riqueza, como dueño de cadenas de hoteles y de farmacias; con la fuerza del estado, con todos los empleados del estado, con los recursos... con toda la presión impuso a quien

encarceló, a quienes les generó temor y por ello les arrancaron las declaraciones a modo y gusto; lo que han logrado es una falacia, es una mentira del tamaño de la Catedral de Chihuahua.... Me recuerda el gobierno de Corral a un clásico del cine mexicano, *La Vida Inútil* de Pito Pérez.

El juez Humberto Chávez Allende dijo que efectivamente Duarte orquestó e instruyó la entrega de recursos públicos para transferirlos a Unión Ganadera Regional División del Norte y a Financiera División del Norte, en las que el ex mandatario tenía interés personal y de negocios pues era presidente de la primera y socio mayoritario de la segunda.

El juzgador autorizó un plazo de seis meses para el cierre de la investigación y dejó vigente la medida cautelar de prisión preventiva. ■